

La importancia de vigilar la velocidad de crecimiento en el seguimiento del desarrollo

El texto destaca la relevancia de la velocidad de crecimiento como un factor crucial en el monitoreo del desarrollo. Entender cómo y a qué ritmo crecen los organismos o poblaciones es fundamental para evaluar su salud y bienestar, así como para implementar estrategias adecuadas en su manejo. La medición precisa de esta velocidad permite identificar patrones importantes y tomar decisiones informadas en diversas disciplinas, desde la biología hasta la economía.

Leer texto completo

<https://onlinelibrary.wiley.com/doi/10.1111/apa.17454>